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INTERPELLANZA: RACCOLTA SEPARATA DELLA PLASTICA 

 

           Egr. sig. Sindaco,  

           Gentile Municipale, Egr. Municipali 

 

Nel nostro Comune la gestione dei rifiuti avviene in modo senz’altro soddisfacente: due giri 

settimanali per la raccolta dei RSU, raccolta degli scarti vegetali, isole ecologiche, due 

raccolte annuali dei rifiuti speciali, centro per la raccolta degli oli esausti, ecocentro, raccolta 

degli scarti di cucina e via dicendo. Molto è stato fatto, ma qualcosa si può sempre 

migliorare. A tal proposito, vorrei citare l’articolo apparso su LaRegione dello scorso 6 aprile, 

nel quale veniva stilato un primo bilancio oltremodo positivo a un mese dall’introduzione a 

Bellinzona della raccolta separata della plastica: rotoli di 10 sacchi da 60 litri a fr 2.15 al sacco, 

oltre 45'000 sacchi venduti, grande interesse e partecipazione da parte della popolazione, 

processo di riciclaggio nel canton Argovia (InnoRecycling di Eschlikon).  

Considerando che le plastiche sono responsabili di gran parte del volume dei RSU, che presso 

l’ecocentro dello Zandone si possono depositare solo determinati tipi di contenitori in 

plastica, che la plastica è nell’occhio del ciclone in rapporto al suo impatto altamente 

negativo nell’ambiente e che riciclando 1 kg di plastica si risparmiano fino a 3 litri di petrolio 

e si evita la dispersione di 2,83 kg di CO2 , chiedo: 

- Il lod. Municipio si è già chinato sul problema “plastiche”? Quali sono state le 

conclusioni? 

- Sarebbe pensabile a breve termine l’introduzione a Losone della raccolta separata della 

plastica (ev. in un primo tempo limitata a un periodo di prova) 

 

Distinti saluti, 

per il gruppo PLR 

Gianluigi Daldoss 

 


